

## Dritter Hilfskonvoi der Flüchtlingshilfe

Spenden können am Donnerstag abgegeben werden

Die Flüchtlingshilfe Sprockhövel schickt einen dritten Hilfskonvoi an die polnisch-ukrainische Grenze. Vom 6. bis 8. Mai soll er Hilfsgüter für die ukrainische Stadt Irpen liefern. Die Flüchtlingshilfe bittet dafür um Spenden. Sie werden am Donnerstag, 5. Mai, von 11 bis 18 Uhr in der Kleiderkammer der Flüchtlingshilfe an der Wuppertaler Straße 3 in Niedersprockhövel angenommen.

Dinge des täglichen Bedarfs

Die Spendenfahrt erfolgt in Zusammenarbeit mit der Kirchengemeinde in Irpen. Sie kümmert sich um die Versorgung der Menschen in der Stadt bei Kiew, die vom russischen Angriffskrieg schwer getroffen wurde. Sie hat eine Liste der besonders benötigten Dinge übermittelt.

Gebraucht werden demnach:
Konservengerichte mit Aufreissdeckel, Schokolade, Kekse, Nüsse, Trockenfrüchte, Tee, stilles Wasser (PET-Flaschen), Nudeln, Reis, Püree, Müsli, Knäckebrot, Fünf-Minuten-Terrinen, Shampoo, Duschgel, Deo, Seife, Toilettenpapier, Taschentücher, Zahnbürsten, Zahnpasta, Rasierer, Rasiergel, Binden, Tampons, Babynahrung und Windeln, Verbandszeug, Wunddesinfektion, Pflaster, Erste-Hilfe-Sets. Nicht gesammelt wird Kleidung.